

Diagonales : De quoi la cravate est-elle le nom ?

17-05-2015

Le site francois-tacravate.fr analyse chaque jour, photographies à l'appui, la position – droite ou de travers – de la cravate du président de la République. Sur un échantillon de 1588 apparitions publiques, la cravate présidentielle ressort de travers dans 33,1% des cas, droite dans 36,8% des cas, et en position "indéfinie" dans 30,1% des cas. Il y a deux ans, les cravates de travers devançaient nettement les cravates droites. Peut-on tirer un enseignement d’une telle statistique ?

La question n’est pas nouvelle. En 1828, Emile de l'Empesé, auteur de L'Art de mettre sa cravate de mille et une manières, a apporté la réponse suivante :

Qu'il porte un simple col, qu'il porte la cravate,

Qu'il marche à pas bien lents, ou qu'il marche à la hâte,

Qu'il soit vêtu de gris, qu'il soit vêtu de noir,

Qu'importe, à cela près, s'il fait bien son devoir.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

